

献血者の皆様へ

～新しい献血受付システムの導入について～

日頃より、日本赤十字社の血液事業にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
ございます。

日本赤十字社では平成26年5月より、新たなシステムを全国で段階的に導入し、献血の受付を行うこととなりました。奈良県では6月11日より導入します。

主な変更点は次のとおりです。

ペーパーレス化

紙の献血申込書等を廃止し、電子カルテを導入しました。
皆様の献血時のデータは、献血申込書に代わり献血会場内で使用するICカードにより、電子化して厳重に管理いたします。

問診回答システムの導入

すべての献血会場において、献血時に実施している問診への回答は、見やすく、操作しやすいタッチパネル画面(タブレット端末)でお答えいただきます。

生体(指静脈)認証による本人確認

献血受付時の本人確認の方法に「指静脈認証」を導入しました。
献血者の方が機械に指をかざしていただくだけで、迅速かつ正確な本人確認が可能となります。

献血者の皆様にはご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、何卒ご理解をお願いいたします。

不明な点がございましたら、血液センターの職員にお声かけ下さい。